

EQUIPAMIENTO

Head lanza una academia para jugadores de pádel profesional y 'amateur'

La empresa austríaca ha lanzado Head Padel Academy con tres productos: un entrenamiento dirigido a jugadores aficionados, otro para profesionales y uno a medida para aquellos entrenadores que deseen adquirir nuevos conocimientos.

Palco23
4 feb 2019 - 17:38

Head lanza una academia para jugadores de pádel profesional y 'amateur'

Head apuesta por la educación deportiva. La compañía austríaca, especializada en la venta de equipamiento polideportivo, ha lanzado Head Padel Academy con el objetivo de mejorar el juego de jugadores de pádel *amateurs* y de competición, y de transmitir nuevos conocimientos a monitores y entrenadores de todo el mundo.

La escuela cuenta con Gustavo Pratto, actual entrenador de Sanyo Gutiérrez y de más de veinte jugadores World Padel Tour (WPT), a la cabeza. También están en el equipo Valeria Pavón, ex número dos del WPT, y Mauri Andrini, fundador de Hello Padel y embajador de Head en todo el mundo.

La Head Padel Academy ofrecerá tres productos en una primera etapa. Uno es el entrenamiento de nivel medio, dirigido a jugadores aficionados y cuyo objetivo principal es el descubrimiento de posibles errores y la consiguiente solución para mejorar técnica y táctica.

Otro es el entrenamiento a nivel competición, en el que los jugadores profesionales o pre-*previa* de WPT pueden prepararse para la alta exigencia tanto en la parte táctica como técnica y estratégica. En tercer lugar, hay cursos a medida para aquellos entrenadores que deseen adquirir nuevos conocimientos.

A finales del año pasado, Head y WPT renovaron el acuerdo de patrocinio por el que la empresa de equipamiento es proveedor oficial de pelotas de la competición. Dicho pacto, cuyos términos económicos y duración no se hicieron públicos, significa la extensión del trabajo conjunto iniciado hace cinco años entre ambas partes.